



◇今年も部活の活躍で学校が活性化！

◇放送部は4年連続全国大会出場！

6月3・4日に行われた第6回NHK杯全国高校放送コンテストにおいて、本校放送部が制作した作品が全国大会出場権を獲得しました。大会結果については、以下のとおりです。



全国大会出場権獲得  
優秀賞(10作品中第2位)  
優秀賞(10作品中第4位)

- ラジオドキュメント部門 『キャプテンのユウウツ』 優秀賞(10作品中第2位)
  - 『どうして部活しないの?』 優秀賞(10作品中第4位)
  - 創作ラジオドラマ部門 『桃色の侵略者』 優良賞(17作品中第3位)
- 全国大会(東京)での放送部の活躍を期待します。  
(作品については本校HPにて公開中。最新作品をチェック)

◇第9期生徒会執行部、新体制で活動開始

6/12、体育館で立会演説会が行われ、各クラス代表9名が、学校を良くするための思いを語りました。

6/23には、新会長二宮妃緒さん(普通科)をはじめとして、副会長・書記・会計を含めた7名の役員の内命式を行いました。



◇特色ある様々な学習活動に励む姿が見られます

◇「ものづくりコンテスト」・電気科2年生は電気工事士試験に挑戦！

6/9「ものづくりコンテスト」に、電気科3年 田屋太喜君と小倉大柔君が参加しました。この大会に向けて、遅くまで練習をしている姿があり、これらの取組が後輩への励みと進路につながると思います。電気科2年生は7月27日の第二種電気工事士実技試験に向けて連日特訓中です。

◇校内農業鑑定競技会実施、県学校農業クラブ連盟大会始まる

6/16には生物生産科1～3年全員が参加し、校内農業鑑定競技会が実施されました。また6/17～18には「県学校農業クラブ連盟各種発表大会」に生物生産科3年花木真理さんが意見発表の部で出場しました。惜しくも入賞は逃しましたが、これから様々な農ク大会や家畜審査会等が開催されます。



ものづくりコンテスト



校内鑑定競技

◇進路実現に向けて準備中！

夏季課外、面接練習、履歴書書きが始まります。

◇やり投げで南九州大会出場！（陸上部）

県総体で普通科2年の能野美咲さんが、女子やり投げで2位となり、南九州大会(6/12 沖縄)出場しました。残念ながら入賞とはなりませんが、次につながる大会となりました。3年生は地区総体、県総体では、集大成となる全力プレイを見せてくれました。部活動で培った諦めない強い心、仲間のことをいたわる気持ちで、次は進路実現に挑戦しよう！



◇県高校音楽祭参加

5月末に宝山ホールで行われた第63回鹿児島県高等学校音楽祭に、吹奏楽部が参加しました。今回は「ありのまま Let It Go」と「Burn」を演奏しました。現在は8月2日の定期演奏会に向けて練習中です。是非聴きにきてください。



◇第1回進路セミナー開催

6/20の1・2限目に、第1回進路セミナーを開催しました。進学・就職・公務員希望に分かれ、大学・短大専門学校の担当者の方から直接お話を聞くことができました。みんな真剣な表情で参加していました。



Wind from TANENKO!

～吹かそう 種子高ウインド～

「高台にある種子高から、西之表の街全体へ、爽かな風を送ろう！」

◇薬物乱用防止キャンペーン

「ダメ、ゼッタイ」運動

6月28日に、ボランティア活動の一環として、生徒会役員と希望者が市内3か所に分かれ薬物乱用防止を訴える支援募金活動に参加しました。大きな声をあげて募金を呼び掛ける姿が見られました。小さな優しさがやがては、大きな力になります。



◇1学期中に各種講演会を開催

5/13には、EU加盟国の在日大使館および駐日欧州連合代表部が、EUの歴史や目的について説明がありました。7/3には、星塚敬愛園の岩川さんが、ハンセン病に関する差別や偏見について、熱く語られました。



〈当面の主な行事予定〉

- 7/22(火)～ 普通科夏季課外開始
- 7/30(水) 中学生体験学習
- 7/31(木) 1,2年夏季課外終了
- 8/1(金) 3年夏季課外終了
- 8/18(月)～ 後期夏季課外開始
- 1年卒業生と語る会
- 8/22(金) よらいきカレッジ
- 8/28(木) 後期課外終了

種子高公式ブログには多くの画像や動画がアップされています。

充実した公式ブログにぜひアクセス下さい！！ QRコード →

